



Cette décision a été prise à l'issue d'une réunion du Comité Exécutif de la CAF qui s'est tenue ce mardi 30 juin 2020 par visioconférence. La CAN 2021 à janvier 2022 et du CHAN 2020 à janvier 2021.

La Coupe d'Afrique des nations de football, prévue au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2021, a été reportée d'un an. **«Après consultation des différentes parties prenantes et compte tenu de la situation mondiale actuelle, le tournoi phare continental a été reprogrammé en janvier 2022. Les dates de la phase finale et des matchs restants des éliminatoires seront communiquées en temps opportun»**, indique un communiqué de la CAF.

Initialement programmé en avril dernier au Cameroun, le CHAN quant à lui se tiendra quant à lui en janvier 2021, soit durant la période initialement prévue pour la CAN.

La CAF a par ailleurs décidé d'annuler la CAN féminine 2020, dont le pays-hôte était toujours à déterminer. A la place, l'instance annonce la création d'une Ligue des champions féminine africaine à partir de 2021.

Enfin, l'édition 2020 des CAF Awards, qui récompensent notamment le meilleur joueur africain de l'année, a été annulée.

